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（１）現状と問題点及び課題について

議員質問への対応調書

令和４年６月定例会

未来ネット

椋田　昇一

　６月　　２０日

市長部局と教育委員会との間で、教職員等の勤務実態などを情報共有する機会を設け、
各種法令に関する必要な届出の確認や、相談対応、監督指導の範囲などを互いに整理し
ながら、実務的に連携が取れるよう体制整備を図る。

■進捗状況

令和４年７月５日に、市長部局と教育委員会との間で、小・中・義務教育学校の労働衛
生環境に関する連絡調整会議を開催し、学校における労働実態や課題、法令に基づく届
出、労働基準監督権者としての学校への関わり方などの確認・協議を行った。今後も両
者で労働衛生環境の改善に向けて必要な事項の検討を行うことを確認した。

更新日：令和４年７月１４日

【質問要旨】

　（追及８）令和２年２月定例会の質問に、市長は「調査や改善指導な労働基準監督業
務は、総務部が所管している」と答弁されました。しかし、本市の「事務分担条例」や
「行政規則等に関する規則」を調べてみますが、該当する規程が見当たりません。こう
した諸規定を定めることを含めて、体制整備が必要です。市長の所見を求める。

【答弁要旨】

　（追及８）これまでも、適宜、教育委員会からの相談やそれに対する助言などを行う
ことにより、学校において適正な労働環境が確保されるよう努めてまいりました。労働
基準監督をする立場として、各種法令に関する必要な届出の確認や、相談対応、監督指
導のあり方などを整理し、実務的に連携が取れるよう体制整備を図ってまいりたいと考
えています。

【対応方針・進捗状況】

■対応方針

対応済


